

## ABSTRAK

Pendapatan asli desa merupakan suatu bentuk usaha oleh pemerintah desa yang digunakan untuk membantu kelancaran pengelolaan pemerintah desa dalam rangka melaksanakan otonomi daerah. Pengukuran pendapatan asli desa sangat penting untuk dapat menilai dan meningkatkan dana pengelolaan serta anggaran pembangunan desa.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh Badan Usaha Milik Desa (BUMDes), dana desa dan profesionalisme pengelolaan aset desa secara simultan maupun parsial terhadap Pendapatan Asli Desa pada Desa di Kabupaten Rembang tahun 2022. Data yang digunakan dalam penelitian ini diperoleh dari kuesioner yang diberikan kepada perangkat desa.

Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif dengan jenis penelitian deskriptif. Teknik pengambilan sampel menggunakan *non probability sampling* dan teknik sampling yang digunakan adalah *accidental sampling*. Model analisis dalam penelitian ini adalah analisis regresi berganda dengan menggunakan *software IBM SPSS Statistic 26*.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa variabel Badan Usaha Milik Desa (BUMDes), dana desa, dan profesionalisme pengelolaan aset desa berpengaruh secara simultan terhadap pendapatan asli desa. Secara parsial, Badan Usaha Milik Desa (BUMDes) dan profesionalisme pengelolaan aset desa berpengaruh signifikan terhadap pendapatan asli desa dan variabel dana desa tidak berpengaruh terhadap pendapatan asli desa.

Penelitian ini diharapkan dapat digunakan sebagai literatur penelitian selanjutnya, dapat menambah sampel penelitian tidak hanya di Kabupaten Rembang saja tetapi lebih luas lagi ruang lingkupnya, dapat menambah variabel independen lainnya, serta untuk metode pengumpulan data dapat ditambahkan dengan metode wawancara. Diharapkan bagi pemerintah desa di Kabupaten Rembang mampu meningkatkan pendapatan asli desa dengan adanya hasil penelitian ini dapat dijadikan sebagai bahan evaluasi untuk perangkat desa di Kabupaten Rembang.

**Kata Kunci :** BUMDes, Dana Desa, Profesionalisme dan Pendapatan Asli Desa.